

## Osterbasar St. Georg



Seit 1972 findet in St. Georg der inzwischen traditionell gewordene Osterbasar statt. Eine Veranstaltung, die vielen Menschen, die St. Georg in verschiedenster Weise verbunden sind, ein Anlass zur Begegnung und zum Austausch ist.

Aufgrund der Corona-Pandemie kann der Osterbasar nun schon zum zweiten Mal nicht stattfinden. Mit ein paar Bildern aus vergangenen Zeiten möchten wir an den Osterbasar in St. Georg erinnern und hoffen, dass wir diese Tradition zum 50. Geburtstag im kommenden Jahr wieder aufnehmen können.



Gleichzeitig danken wir all jenen, die über die Jahre – und auch jetzt in der Corona-Zeit – unser soziales Engagement unterstützen, sei es durch die tatkräftige Mitarbeit in den verschiedenen Projekten und/oder durch finanzielle Zuwendungen. Stellvertretend erwähnen wir an dieser Stelle die verschiedenen Aktionen unserer Lehrer\*innen zugunsten des ökumenischen Flüchtlingsprojektes hier in Istanbul, in dem wir mitarbeiten, aber auch die Spenden an den Ernest Raidl Stipendienfonds, die es uns ermöglichen, soziale Stipendien an Absolvierende unseres St. Georgs-Kollegs zu verteilen (s. S. 11).

